Gorbitz ein Stück grüner

Kinder waren erste Nutzer des neuen Hofs am Tanneberger Weg

Gewiß, langsam aber sicher nehmen bewährter Teamarbeit leisteten und wei-Freiflächen und Höfe in Gorbitz Gestalt an, wo Uwe Reh, Leiter der Arbeitsgruppe Freiflächen beim Stadtbezirk West, mit seinen Leuten Hand anlegt und die Arbeit bewältigt, die VTK und andere Verantwortungsträger gegenwärtig nicht in der Lage zu tun sind. Am Dienstag dieser Woche konnte nun ein weiterer Innenhof in Gorbitz am Tanneberger Weg nähe Wölfnitzer Ring übergeben werden. Die ersten, die ihn in Besitz nahmen und den neuen Spielplatz mit den Klettergerüsten aus Holz ausprobierten, waren natürlich die Kinder. Sieben Bewohner vom Tanneberger Weg 21 haben den Pflegevertrag für die etwa 5 000 m² große Anlage abgeschlossen, wollen dafür sorgen, daß die mehr als 100 jungen Bäume gut anwachsen, das mühevoll Geschaffene im Wert von 320 000 Mark nicht zerstört wird. Darauf hoffen die Brigade Thiele vom VTK, die Handwerker der PGH Bau und Werterhaltung in West. Uwe Reh und seine Frau, die hier in Feierabendarbeit bzw. Freizeit oft mehr als das Geforderte in

ter zu tun bereit sind. Dieter Müller. Stellvertreter des Stadtbezirksbürgermeisters in West, zeichnete dafür Uwe Reh als Aktivisten aus. Gerd Altmann, PGH-Vorsitzender, überreichte er eine Kollektivprämie verbunden mit der Urkunde der Bürgerinitiative zur Verschönerung unserer Heimatstadt. K./Fotos: K. Rodig





Milan 6 7.5.89